

最優秀賞（小学校5・6年生の部）

二人の友情にハグ!!

（課題図書：わたしの気になるあの子）【手紙】

筑西市立河間小学校 6年 柴^{しば} 皐^{さつき}

こんにちは。瑠美奈と詩音は今も仲良くしていますか。私は、二人の本音で言い合える関係がとてもすてきで、うらやましいなと思ったんだ。

瑠美奈がおじいちゃんに服装や夢について注意された時、私もとても腹が立ったよ。今の時代「男は男らしく、女は女らしく」なんておかしいって。私も将来パイロットになって色んな国に行ってみたいと思っていたからとても悲しかった。でも、おばあちゃんが今は時代が変わったのだから、瑠美奈のしたいことをしなさいって味方してくれた時は心強かったね。きっとおばあちゃんも瑠美奈と同じように、今まで悲しい思いや悔しい思いをたくさんしてきたんだろう。それに、お父さんが「一方的な判断で、瑠美奈の可能性をつぶしたくない。応えんしたい。」って言ってくれた時、心が何だか温かくなったね。私も瑠美奈のお父さんに背中を押してもらったような気がして、パワーをもらったよ。圭子さんもすてきな人だったな。みんなと違うことをするのはとても大変で勇気がいるし、それをつらぬいて自分のスタイルを作るなんてかっこいいよね。これからの時代は、多様な考えの下、自由に選択ができ、もっと自分らしく生きられる社会に変わっていったらいいな。

それと、瑠美奈はお父さんが応えんしてくれたこともうれしかったけど、話をきちんと聞いてくれたことが一番うれしいって言ってたよね。だから瑠美奈も坊主にしたの。その行動力と思いがやはり詩音を変えたのかもしれないね。本当によかった。それに、そんな瑠美奈の気持ちを理解してくれていた絵梨佳もすごいなって思ったよ。じゅうなんて優しい絵梨佳ともこれからもずっと友達でいてね。

詩音はもうかみをのばしたのかな。私にも弟がいるけど、詩音達みたいに相談したり支え合ったりできる兄弟になれるのかな。最近たのもしいなと思う時もあるけど、まだけんかすることの方が多いかも。詩音のパパとママもすてきだね。詩音達を理解しようとしてくれたし、ほこりに思うって言ってくれたよね。なやんだり落ちこんだりしている時は特にうれしいし、心が満タンになって元気になる。何でも素直に話せる家族っていいな。でも、素直になるのって難しいよね。私も意地っ張りだから、瑠美奈に心を聞けなかった詩音が自分と重なって見えて辛かった。でも瑠美奈と出会えて本当によかったね。相合い傘で帰った時、詩音は心はぬれていないって言ったよね。その言葉、瑠美奈は本当にうれしかったみたい。私もその場にいたら、二人をぎゅっとだきしめていたと思う。それに、自分の気持ちをうまく伝えることは難しいけど、伝え合うことは大切だとも二人を見ていて思ったよ。それは友達でも家族でも、多分先生でも。

詩音は「出会いは人を変える」と言った。

私も四月からは中学生だ。たくさんの人と出会って、多様な考えを知り、二人に負けない人間関係を築きたい。そして世界を広げたい。